



**Regulierung von Wasser-Greiskraut in naturschutzfachlich wertvollem  
Grünland**

[Kurzartikel]

Marie-Therese Krieger, Leonardo H. Teixeira, Harald Albrecht und Johannes Kollmann

Regulierung von Wasser-Greiskraut in naturschutzfachlich wertvollem Grünland

Die stellenweise starke Ausbreitung von Wasser-Greiskraut im Alpenvorland führt zu Problemen in der Grünlandnutzung. Neben einem kurzen Überblick über die Problematik und dem aktuellen Kenntnisstand möglicher Regulierungsmaßnahmen werden die Ergebnisse eines Projekts zur Regulierung von Wasser-Greiskraut im Extensivgrünland vorgestellt. Basierend auf den Ergebnissen werden Managementstrategien diskutiert.

Mehr:

[www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/wasser-greiskraut/](http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/wasser-greiskraut/).

---

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682  
8963-17

[bernhard.hoiss@anl.bayern.de](mailto:bernhard.hoiss@anl.bayern.de)

[www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm](http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm)